

Ciudad de México, 25 de mayo de 2024
Boletín 192/24

“LLEGÓ LA HORA DE QUE COYOACÁN BRILLE Y DIGA BASTA A LOS MALOS GOBIERNOS”: CLARA BRUGADA

- La futura jefa de Gobierno acompañó a Hannah De Lamadrid al cierre de campaña que realizó en Santo Domingo
- "Voy a regresar con ustedes, nos vamos a sentar a construir el mejor plan para Coyoacán", aseguró

Con una plaza iluminada y vibrante por una multitud de vecinos de Coyoacán, Clara Brugada Molina, próxima Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, acompañó a Hannah De Lamadrid al cierre de campaña que realizó en Santo Domingo, en donde se comprometió a convertirla en la demarcación más iluminada, instalar videocámaras, transformar las calles con muralismo, y convertirla en un territorio de paz, igualdad, cultura y deporte.

Al grito de: ¡Jefa de Gobierno!, la candidata por la coalición “Sigamos Haciendo Historia”, conformada por Morena, PT y PVEM, dijo: “Estamos en esta ruta de la victoria recorriendo las alcaldías, colonias, calles. Estamos acompañando y reafirmando que Hannah De Lamadrid va a ganar Coyoacán. Voy a regresar con ustedes, nos vamos a sentar a construir el mejor plan para Coyoacán”.

“De la mano de Hannah De Lamadrid vamos a iluminar todas las calles de Coyoacán y la vamos a convertir en la alcaldía más iluminada de la Ciudad de México. Con caminos seguros, con urbanismo. Queremos que Coyoacán brille”, aseguró.

Desde la colonia Pedregal de Santo Domingo, Brugada resaltó que “tenemos una cita con la historia el 2 de junio, y en esa cita con la historia, este gran pueblo va a definir si queremos que siga la transformación de la ciudad o queremos dar un salto al pasado y regresar a la corrupción”, destacó.

La futura gobernante de la capital, consideró que “llegó la hora en que Coyoacán diga basta a los malos gobiernos, que diga no a la corrupción y a la violencia, que se levante por la esperanza, por la alegría, por la transformación, a luchar por sus derechos. Queremos un pueblo de Coyoacán digno como lo tenemos, un pueblo de Coyoacán que no se rinde y que no se vende”, exaltó.

Hannah De Lamadrid, candidata a la alcaldía de Coyoacán, comentó que “Santo Domingo no se vende, se ama y se defiende. Nos han querido llenar de miedo y les hemos respondido con propuestas, proyecto, amor y entusiasmo. Nadie va a frenar el proyecto de Clara Brugada”.

Advirtió que el 2 de junio querrán comprar votos, pero van a encontrar un ejército que les dirá: “no pasarás”, y vengarán a luchadores como Bertha Luján y Castillo; “nos han querido distraer con violencia, calumnias”. “Sobran los mafiosos y falta la luz ante la oscuridad”.

Alejandro Encinas, coordinador del Consejo Asesor de Clara Brugada, resaltó que se necesita recuperar Coyoacán construyendo una mayoría responsable que abra paso a la libertad e igualdad. Llamó a votar para que no hayan trampas el 2 de junio, actuar con mucha responsabilidad y orgullo porque Clara Brugada va a conducir los destinos de la ciudad para llevar seguridad y cuidado a toda la capital.

Citlalli Hernández, secretaria general de Morena, consideró que el movimiento de la Cuarta Transformación representa honestidad, amor al pueblo y resultados, y la derecha no ha entendido la embestida del pueblo de México, “han intentado ganar con odio y mentiras”. “Hoy vamos a tener a la mejor jefa de gobierno: Clara Brugada. Le vamos a ganar a la última mafia del perredismo en Coyoacán”.

Al hacer uso de la palabra, Alejandro Robles, candidato a la diputación migrante, afirmó que Hannah De Lamadrid combatirá la corrupción y que en Coyoacán se implementarán las Utopías de Clara Brugada.

Ernestina Godoy, candidata al Senado, resaltó que la transformación del país, la Ciudad de México e Iztapalapa continuará con Clara y Claudia.

Gerardo Villanueva, candidato a diputado local, destacó a Hannah De Lamadrid por unir a Morena, PT y PVEM en Coyoacán, mientras que Pablo Emilio García, candidato por el distrito 30, afirmó que hay mayoría a favor de la transformación y denunció las mentiras de la oposición.

Ana María Lomelí, candidata a diputada federal, instó a votar por el Plan C: Claudia, Clara y Coyoacán, en tanto que Faruk Miguel Tagle, candidato a diputado federal, mencionó que Clara Brugada liderará la segunda fase de la transformación.

En el evento también estuvieron presentes los candidatos a diputaciones locales, federales y candidatos a concejales.

—oo00oo—